
 

 
 
 
 

 

 
 

 

Caro Presidente Pesce, 

Cari rappresentanti dei comitati UISP, 

 

purtroppo mi trovo impossibilitata a partecipare al XX Congresso Nazionale 

promosso dalla Vostra Unione. Ci tengo, però, a farVi giungere il mio saluto e 

l’apprezzamento per la Vostra attività di promozione degli alti valori dello sport e della 

solidarietà. 

UISP è uno dei maggiori punti di riferimento nazionali per la diffusione dei benefici 

della pratica sportiva a livello sociale, culturale e non soltanto agonistico. Con il vostro 

operato quotidiano offrite stabilità e conforto rispetto a un diritto che, certamente, deve 

essere di tutti e per tutti. 

Noi, come Governo di questa Nazione, ci impegniamo nel riuscire sempre più ad 

assicurare a Voi, Enti del Terzo Settore, quelle sicurezze e quel supporto necessari per 

proseguire nelle vostre iniziative, ampliarle e rafforzarle nel loro impatto sociale, a favore 

del benessere del maggior numero di persone possibile. 

È un impegno che stiamo portando avanti dall’inizio del mandato con grande senso 

di responsabilità e determinazione. Una caparbietà che ci ha permesso di raggiungere 

rilevanti risultati. Penso per esempio all’approvazione della legge 104 dello scorso luglio, 

volta alla semplificazione e armonizzazione della normativa di settore, ma desidero 

cogliere l’occasione per condividere con voi la gioia e la soddisfazione del più recente 

obiettivo, conquistato dopo un lungo e approfondito lavoro di confronto con le istituzioni 

europee. 

Mi riferisco, infatti, al via libera della Commissione UE alle agevolazioni fiscali in 

favore degli ETS. Un traguardo atteso da tanti, che rappresenta anche il riconoscimento del 

valore sociale di realtà come la vostra da parte dell’Europa e, al contempo, apre ad una via 



 

   

italiana dell’economia sociale nell’Unione. Un passaggio che non esito a definire storico e 

che ci fa comprendere che siamo sulla strada giusta. 

 

Vi esprimo la mia gratitudine per l’incessante impegno di UISP, da decenni attiva per 

far sì che il diritto allo sport per tutti non sia una mera enunciazione di principio, ma realtà 

nella vita quotidiana delle persone di ogni età e condizione. Il Vostro lavoro rappresenta un 

esempio luminoso di dedizione al servizio della collettività, dei più fragili e di tutta la 

Nazione. 

Nel salutarVi, rinnovo il mio sincero apprezzamento per il Vostro operato e rivolgo i 

miei migliori auguri di proficui  lavori congressuali. 

 

 

                                                                          On. Maria Teresa Bellucci 

                                      Vice Ministro del Lavoro e delle Politiche Sociali 

                                                        


